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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Alcuni dei nodi emersi lo
scorsoannoechehannopor-
tato al noto braccio di ferro
tra medici e direzione del-
l’azienda ospedaliero uni-
versitaria,sonostatiriaffron-
tati ieri dall’intersindacale
medica che oggi formalizze-
rà al nuovo direttore Carlo
Favaretti la richiesta di un
confronto.

Sul tavolo, in particolare
la questione degli incentivi
relativi al 2007, «sull’eroga-
zione dei quali non siamo
neppure riusciti a trovare
l’accordo–spiegaSergioCer-
celletta dell’associazione
anestesistierianimatori(Aa-
roi)–.Mentreinquestoperio-
do dovrebbe essere già in di-
ritturad’arrivol’accordoper
gliincentivi2008,noinonab-
biamopercepitoaltrocheun
minimo anticipo di quello
dello scorso anno e nessuna
indicazioneriguardoalpaga-
mento».

Ogni anno per i camici

bianchièprevistounincenti-
vo economico, equivalente a
circa 6-7000 euro annui lor-
di, che premia i risultati e il
raggiungimentodegliobietti-
viaziendali. Maimedici del-
l’intersindacale sottolinea-
nochenonsièmaiverificato
unritardocomequelloattua-

le.«Nonècertocolpadell’at-
tuale direzione – ha osserva-
to Cercelletta –, ma è giusto
che i problemi sul tappeto,
anche pregressi, vengano
portati alla luce e affrontati
nell’interesse di tutti». Il di-
scorsi riguardante gli incen-
tivi, tral’altro, loscorsoanno

era passato un po’ in secon-
do piano, surclassato dalle
fortidisparitàdiveduterela-
tive alla questione dell’assi-
stenza,cheavevaportato,ap-
punto i medici a chiudere le
trattativeconl’alloradiretto-
re Bresadola.

Al momento, stando a sen-
tire gli esponenti sindacali,
la volontà è quella di riparti-
reaffrontandoconchiarezza
e con il massimo intento col-
laborativo le questioni aper-
te.

All’incontro, tenutosi ieri
mattina nella sala riunioni
del padiglione centrale del
SantaMariadellaMisericor-
dia, erano presenti poco me-
no di un centinaio di medici,
che hanno ascoltato le rela-
zionidiCercelletta,Andolfa-
to, Fragonese, Paganin e Lu-
cas. Si è parlato anche del-
l’elezione del consiglio dei
sanitari – organo consultivo
conlapresenzadi7medici e
6nonmedici–inprogramma
la prossima settimana.

Incentivi in ritardo, i medici vogliono garanzie
Ospedale, chiesto un confronto con la direzione per definire le pendenze economiche

Un momento dell’incontro di ieri con l’intersindacale medica (Anteprima)


